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Abstract (en)
The card (1) has a front sheet (2) and a rear sheet (3), and a connecting unit for connecting a support (7) e.g. gift card, at an interior of the card in
detachable manner for permitting to access gift. The connecting unit has an envelope (5) that is fixed on one of interior faces of the card, where the
envelope receives the support. An interior surface of the front sheet has a printed zone (2b) carrying indications. A front face of the front sheet and a
rear face of the rear sheet are printed.

Abstract (fr)
L'invention concerne une carte de voeux (1) comprenant un volet avant (2) et un volet arrière (3), ainsi que des moyens (5) pour rapporter de façon
amovible à l'intérieur de ladite carte de voeux (1) un support (7) qui permet l'accès à un cadeau, ce support (7) étant du type présentant sur au
moins l'une de ses faces un code cadeau lisible destiné à permettre au destinataire de la carte de voeux (1) un accès à au moins un produit et/ou
service, caractérisée en ce que lesdits moyens (5) comprennent une enveloppe qui est fixée sur l'une des faces intérieures de la carte de voeux (1)
et qui reçoit ou est destinée à recevoir le support (7) qui porte le code cadeau.
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